

Zum Abschied

In tiefer Betroffenheit geben wir bekannt, dass Frau

Michaela Puchberger

am 10.2.2020, nach kurzer, schwerer Krankheit,
unsere Welt für immer verlassen hat.

Wir nehmen Abschied von einer großartigen Kollegin und Freundin!

Sie hat uns viele Jahre in der Verlagsauslieferungen Dr. Franz Hain
geführt und begleitet.

Mit Michaela verlieren wir eine bewundernswerte Frau,
die durch ihr hohes Verantwortungsbewusstsein und
ihre Hilfsbereitschaft, ihre Begeisterung und Liebe zu Büchern,
ihre Freundlichkeit und ihren Humor
von uns allen hoch geschätzt wurde.

Sie war – und bleibt – ein Teil von uns!

Liebe Michi, wir vermissen Dich
und danken Dir von ganzem Herzen für die gemeinsame Zeit!

*Und immer, wenn wir von Dir sprechen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Herzen
und halten Dich fest umfangen,
so, als wärst Du nie gegangen.*

**Deine Freundinnen & Freunde
aus den alten Hain-Zeiten**